



MISAE  
ZAVALA  
Y VÍCTOR  
ORTEGA



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Desde Estados Unidos hasta Ucrania son los países de observadores extranjeros que estarán vigilando las elecciones del próximo 2 de junio.

Incluso, se ha duplicado el número de extranjeros que se registraron para vigilar los comicios, respecto a las elecciones de 2018.

Personal de algunos países ya están haciendo trabajado de campo en las labores que realiza el Instituto Nacional Electoral (INE).

El último reporte del órgano electoral precisa que se han registrado 151 solicitudes de personas u organizaciones extranjeras que buscan vigilar los comicios.

Destacan registros de países como Haití, Rusia y Ucrania, que participarán por primera vez en la observación de las elecciones más grandes en la historia de México.

También se registraron personas extranjeras de Japón, República Dominicana, Nigeria, Argentina, Costa Rica, Bolivia, Chile, Guatemala, Paraguay, Venezuela, Honduras, Tanzania, Cuba, España y Perú.

Por nacionalidad y continente, el organismo electoral federal tiene el registro de 107 personas visitantes extranjeras de 18 países de América, 33 acreditadas de ocho países de Eu-

## #PARAELECCIONESFEDERALES

# SE DUPLICA NÚMERO DE OBSERVADORES

## VAN 151 PERSONAS EXTRANJERAS DE 34 NACIONES REGISTRADAS PARA VIGILAR LOS COMICIOS DEL 2 DE JUNIO

12

PERSONAS, POR CONCLUIR CON SU TRÁMITE.

ropa, seis acreditados de tres países de Asia y cinco personas acreditadas de dos países de África.

Por nacionalidad, el informe destaca que la mayoría de observadores extranjeros son de Haití, con 32 personas acreditadas; Argentina, con 17; Ucrania, con 13 personas y Estados Unidos, con 12 acreditados.

En mayo vence el plazo para que los extranjeros, ya sea personas u organizaciones puedan registrarse para observar las elecciones.

El último mes fue el periodo don-

7

MESES, EL PERIODO DE REGISTRO.

106 personas interesadas en acreditarse como visitantes extranjeras, todas ellas por vía electrónica.

El reporte indica que en 102 casos se recibió la totalidad de la documentación requerida para acreditarse, siendo que en 89 de ellos las personas interesadas remitieron los insumos completos en la primera remesa, otras 13 completaron la documentación a invitación del INE.

Por otra parte, el INE dio a conocer que recibió las 108 preguntas que se podrán elegir en el primer debate presidencial del próximo domingo.

Los temas que destacan en las preguntas que fueron entregadas al Instituto Electoral, tienen que ver principalmente con temas de seguridad, educación, salud, combate a la corrupción y atención contra la violencia a las mujeres y serán entregadas a los moderadores. ●

## CUMPLEN META

1 ● Hasta ahora 151 cumplen los requisitos establecidos.

2 ● Fueron 106 extranjeros que acreditaron y cumplieron.

3 ● El INE dio a conocer los datos generales de los acreditados.

4 ● En mayo vence plazo para realizar registros de los observadores.